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"Loque más importa es

que el Metro funcione"
Titular de Movilidad comparece ante diputados y lamentauso

político sobre cierres en el STC para darle mantenimiento

OMAR DÍAZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

El secretario de Movilidad de la

Ciudad de México. Andrés Lajous,
lamentó el uso y el oportunismo
político que se leda:al tema del Me-

tro. y defendió los cierres que se

han realizado en varias líneas para
su mantenimiento

Durantesu comparecencia ante la

Comisión de Movilidad Sustentable

ySeguridad Vial del Congreso capi-
talino.con motivode)la Glosa Sex-
to Informed Gobiernoyante los re-

proches por la suspensión en el ser-

vicio de las Líneas 1y 9. precisó que
era más importante el buen funcio-

namientodel Metro los ataques po-
líticos que pudieran recibir.

'Hay un costo político, sí, peroes

más importante que funcione bien
el sistema de transporte a lo que
nos puedan atacar por haberlo ce-

rrado por eso estamos profunda-
mente agradecidos por la com-

prensión de los usuarios del trans-

porte público de la Ciudad de Mé-

xico. yen particular del Metro", co-

mentó el funcionario.
Detallóque larenivelación de las

líneas B,y el proyectode la Línea
1 del Metro. tienen que ver con ob-

solescenciay rehabilitación. es de-

cir. la mejora tiene quesuceder so-

bre lo ya construido, "y la mejora

sobre lo va construido es más com-

pleja que la construcción de lo que
no existe".

Recordó que los sistemas ferro-

viarios en México y en cualquier
otra parte del mundo son de alta

complejidad, por lo que se requiere
de la participación de muchos ac-

tores que deben integrarse para eje-

cutar un sólo proyecto para lograr
los meiores resultados posibles.

En este sentido, invitó los le-

gisladores contrastar la nueva Lí-

nea del Metro con laque había an-

tes, y subrayó que los usuarios del
Metro reconocen que laafectación

a su tiempoycalidad de vida. que
actualmente tienen, es para tener

un Metro que dé un buen servicio

por, al menos, otros 50 años, yque
la intervención es necesaria por
esas razones

"Losatrasos. la granmayoríaatri-

buibles la empresa, han implicado
va una sanción la misma, por esos

atrasosy así se han implementado
esas sanciones". aseguró.

Afirmó eraseguro continuar

con el funcionamiento de toda la

Línea 9, pero decidieron cerrarla y
renivelarla para mejorar su veloci-
dad eficacia.

"Sialguna preocupación me que-
do enpartedeesta experiencia, vde
la tragedia de la Línea 12 es la po-
litización y el uso político que se le

ha dado al Metro. porque es muy
importante reconocer que nuestro

Metro, tydosolosmetrosdellmundo

requieren intervenciones impor-
tantesen suuinfraestructura. simple-
mente por razones de obsolescen-
cia, yque para eso veces hay que
hacer cierres, yque esos cierres sa-

bemos que afectana la ciudadanía

y que esas afectaciones a la ciuda-

danía sabremos que habría oportu-
nistasque los tomen para un ataque
político, también losabemos,ypese
aesohay que hacer el cierre, ni mo-

do". apuntó.
Yañadió: "Lo dijo la exjefa de Go-

bierno el día antes de que cerramos

la Línea 1 del Metro, entendemos

que van usar políticamente esto.

entendemos que hay un costo po-
lítico por hacerlo, pero es más im-

portante pensaren cómo dar el me-
jor servicio que estar haciendo el
cálculo político de no intervenir en

el Metro".
Durante su exposición, comentó

que en los próximos días se echará
a andar la tarieta virtual de movili-
dad. paraque desdeelcelular losca-

pitalinos puedan acceder al trans-

porte público de la Ciudad.

ANDRÉS LAJOUS

Secretario de Movilidad

"Lo dijo la exjefa de
Gobierno [Claudia
Sheinbaum]. entendemos
que hay un costo politico,
pero es más importante
pensar en cómo dar el

mejor servicio"
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Andres Lajous, secretario de Movilidad de la Ciudad de México, compareció ante la Comisión de Movilidad

Sustentable y Seguridad Vial del Congreso capitalino, con motivo de la Glosa del Sexto Informe de Gobierno.


